
         我們家⽼⼤出⽣時，家⼈無法来美幫忙，做完⽉⼦回去上班後，因我先⽣是⼤夜班，两⼈還可
輪流照顧孩⼦，但⼀直在尋找合適的保姆來分擔⼀些。當時我們兩⼈在硅⾕⼈⽣地不熟，⼀直沒找
到合適的⼈。過了好⼀陣⼦，我先⽣的⼤學同學居然從朋友那兒拿到⼀個電話號碼，叫我們打電話
問問保姆的事。電話那頭是CCIC的⼀個姊妹，她約我們到教會⾒⾯，那是我第⼀次⾛進教會。回想
起來，這是上帝的安排，將我第⼀次帶到教會，真是神的恩典。

         我們那時就像其他留學⽣⼀樣，為綠卡的事情來來回回地折騰，沒有著落。後來我的合法⾝分
不到⼀年就要到期，⼼想著可能要回台灣了，然⽽卻有⼀家公司可以幫我先⽣辧⾝分，之前磨蹭了
七年都沒有結果，最後從開始申請到拿到綠卡不需⼀年，⾃⼰都覺得是難以置信的奇蹟，我們得以
留下來，這也是神的恩典。

         在進教會前，我對教會是完全不了解，也不想要有任何宗教信仰，加上當時孩⼦還很⼩，所以
最初幾年並不常參與教會。我先⽣決定要受洗時，當時我既沒有感動也沒有打算受洗。之前帶我們
進教會的姊妹來詢問我為什麼不受洗，我告訴她太久沒寫中⽂，不知道如何寫⾒證，然後她帶我做
了禱告，就離開房間，留下筆和紙叫我試試看。很奇妙地，我⾃⼰⼀個⼈在房間，不知為何突然就
信⼿拿起筆來，毫不費⼒嘩啦嘩啦地寫起來，我⾃⼰也覺得奇怪。說實在的，我完全不記得我寫了
什麼，就這樣我也受洗了。受洗後，我先⽣還⼀直說不明瞭我為什麼會受洗，但在房間裏寫⾒證的
奇妙經歷，就這樣發⽣了。過去也從未對⼈提過，感謝主就這樣揀選了我，帶領我受洗，祂知道我
在未來⽣活上會有許多考驗與難處，我需要祂的帶領。

         我和我先⽣屬於不容易受孕的夫婦，在醫⽣準備進⾏⼈⼯受孕時，卻發現我懷孕了。那時只覺
得實在太巧了，到了想懷⽼⼆的時候，也是⼀樣久久無法受孕；我⼜覺得還是要⽤⼈為的⽅式，試
了⼀年都沒有結果，最後我放棄了。上帝⼜很奇妙地賜給我們⽼⼆，想想⾃⼰真是⼀個⼩信的⼈，
我們很感謝主賞賜我們⼆個孩⼦的恩典。

        我信主後，還沒有參加教會的服事，除了每週固定來教會外，沒有太多改變。多年後不知為
何，我突然開始早起；早起後，我試著讀聖經，當時似乎⾃然⽽然地有⼀股動⼒讓我持續下去，感
覺好像有種神奇的⼒量，每天推著我向前奔跑，讓我停不下來。隨著每天早上唸聖經，我對神的話
語有了領悟，也對神有了更深的認識，⼼中也特別有平安。從那時起我的⽣命才開始改變，在⽣活
中學習如何做⼀個基督徒。
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        ⽽我在⼯作上⼀直算是⽐較順利，即使遇到困難，也能⼀⼀解決。以前我以為那是⾃⼰的努⼒
加上幸運；但後來我觀察到，有時候有些問題，我什麼都沒做，困難⾃然就被拿⾛了。我這才領悟
到，⼀路上⼯作的順利，也都是神對我的保守看顧。

         相反地，我先⽣在⼯作上卻有許多困難。2010年他失業時，我們甚⾄不得不賣了房⼦。我知道
⼈⽣中難免會有⼀些枝節，並不能全都如意，但從未想過⾃⼰在⽣活上會遭遇如此的困難。我先⽣
在找⼯作上的坎坷和軟弱，是我⼀直無法理解的；也是⼀個無法靠我⾃⼰努⼒能解決的磨難。因為
他在找⼯作上的軟弱，我的⾎氣常會在我⼼裏數落著，我甚⾄不信神會給他⼯作。但真的不可置信
的，他的⼯作都是神𧶽給他的，每次都像天上掉下來似的。他⾃⼰都無法改變的軟弱，神卻眷顧他
的軟弱。神不僅讓我看到祂的作為，也看到我⾃⼰信⼼的不⾜，我們的⽣活雖因為我先⽣的⼯作多
有困難，但經歷神屢次的恩典，我們也能⼀步⼀步地⾛過來。

         ⾃從⼤兒⼦4個⽉時我們第⼀次被帶進教會，到如今他已經19歲。我們的兩個孩⼦都在教會中
成⻑，他們也很喜歡教會⽣活，實在是上帝给予的福份。這19年來，若⾮主的帶領與保守，可以說
我們全家無法完整地⾛過來；如果不是主的看顧，我們全家也無法⼀直持續教會⽣活；感謝主讓我
們認識他，從⽽改變了我們的⽣命。在⽣活的⾼⼭低⾕，主陪伴著我們；在絕望時，是主托住了我
們、安慰我們。也感謝弟兄姊妹的⽀持與陪伴、⻑⽼和師⺟在靈命上的引導；聖靈更是帶領我們了
解神的話語，使我們從中得到⼒量。困難與磨練讓我們從中領悟什麼是信⼼與交託，在各樣難處與
軟弱裏，神引導我們看⾒衪的⼤能，幫助我們的信⼼慢慢加增。

         以賽亞書26:3-4節⼀直是我在信主⽣活上領受深刻的經⽂：“ 堅⼼倚賴你的，你必保守他⼗分
平安，因為他倚靠你。你們當倚靠耶和華直到永遠，因為耶和華是永久的磐⽯。” 向主獻上感恩！


